

« Peut-on concilier lutte contre le changement climatique et lutte contre l'érosion de la biodiversité ? »

par Aurélien BESNARD

Directeur d'Études de l'École Pratique des Hautes Études, chercheur au Centre d'Écologie Fonctionnelle et Évolutive de Montpellier

CONFÉRENCE PUBLIQUE – Entrée libre

mardi 18 juin 2024 à 19h, salle des Verriès

(au-dessus du rondpoint de la Gendarmerie) – Saint-Gély-du-Fesc

Quelques questions auxquelles cette conférence pourra répondre :



- Qu'est-ce que le « *green-green dilemma* » ?
- En d'autres termes, qu'est-ce qui fonde le dilemme posé par les exigences de la transition énergétique et la nécessité de stopper l'érosion de la biodiversité ?
- En quoi les politiques publiques en cause sont-elles contradictoires ?
- Quels sont les engagements nationaux pris en matière de transition énergétique et de protection de la biodiversité ?
- Quel est l'état des connaissances scientifiques sur les impacts des énergies renouvelables sur la biodiversité ?
- Quelles pistes de solutions existe-il pour remédier aux impacts et tenter de concilier ces politiques indispensables ?



Aurélien Besnard est directeur d'Études de l'École Pratique des Hautes Études et travaille au Centre d'Écologie Fonctionnelle et Évolutive de Montpellier. Il travaille dans le domaine de la « biologie de la conservation », une discipline qui vise à produire des connaissances pour enrayer le déclin de la biodiversité. Il étudie l'impact des activités anthropiques sur les populations de vertébrés supérieurs (oiseaux, reptiles, amphibiens mammifères) et les solutions pour réduire ces impacts.

